## # Cake for Kids

## Religionskurs des Ernst-Barlach-Gymnasiums unterstützt das HAMMER FORUM

Wir, der evangelische Religionskurs der EF von Frau Röckemann, befassten uns im Unterricht mit dem Thema Anthropologie und Ethik. Wöchentlich haben wir in einer kurzen Vortragsrunde verschiedene Hilfsorganisationen vorgestellt. Dabei beschlossen wir, nicht nur über Hilfsprojekte zu reden, sondern selbst aktiv zu werden. Wir legten uns darauf fest, einen Kuchenverkauf zugunsten des HAMMER FORUMS zu organisieren.



Das Hammer Forum sorgt seit vielen Jahren für eine medizinische Versorgung von Kindern und Jugendlichen in Krisengebieten wie Burkina Faso oder dem Jemen. Gegebenenfalls nimmt das HAMMER FORUM auch Kinder mit nach Deutschland, um sie besser behandeln zu können. Wenn sie nicht im Krankenhaus sind, kommen sie dann in Gastfamilien unter.

Um Näheres über diese Arbeit zu erfahren, haben wir Frau Broadbent eingeladen, eine Krankenschwester, die über das Hammer Forum viele Jahre im Jemen, aber auch im Kongo und im Gaza-Streifen gearbeitet hatte.

Anschließend organisierten wir für die beiden großen Pausen am 29. März 2019 einen Kuchenverkauf, bei dem man sich auch mit Informationen über die Arbeit des HAMMER FORUMS versorgen

konnte.



Der Kuchen war schneller verkauft als erwartet!



Und dass wir jetzt 250 Euro an das HAMMER FORUM spenden können, freut uns sehr!